

地ケ算  
2

公園を起点としたゆるやかな多世代交流

継続中

**実施日** 令和5(2023)年9月25日(月)  
9:30~

**場所** 菅なかよし公園

地ケ算メンバー

網掛けは中心メンバー

菅保育園



菅なかよし公園体操

地ケ算の経緯

きっかけは令和4年度現地ツアー

＼ 困りごと・改善したかったこと ／      ＼ Team SUGEの資源 ／

核家族化・少子化により  
人間関係が希薄化

(菅保育園)

コロナ禍でも屋外で開催

シニアの交流の場

(菅なかよし公園体操)

コロナ禍で  
交流の場が減った。  
多世代交流の場がない

(菅保育園)

目的・目指したいこと

子ども達の

**豊かな人間性と社会性を育みたい**

高齢者と子ども達や地域子育て家庭とつながることで、

**生きる力を育み、新たな交流を生み**

**互いに支えあえる関係性を築きたい**

公園体操を通じて、

**ゆるやかな多世代交流の場をつくろう!**

当日の実施内容

- 9:30(公園体操終了後)から公園体操の参加者と中学生15名が手遊びや手つなぎ遊びを実施
- 毎月継続的に実施中!

地ケ算メンバーの声

菅保育園

予想以上の反応で子どもたちが本当に喜んでくれました。園児等はなかなか自分のおばあちゃんたちに会えない中で、公園のおばあちゃんと会えることをすごく楽しみにしています。また、月1回というペースが継続のしやすさにも繋がっています。

また、「お礼の手紙を書きたい」と子どもたちから声が上がったことが印象的でした。デジタルな世の中で、見えない人に思いを馳せながら、手紙を書くという経験、私達保育士にとっても、ものすごくありがたい経験でした。



手つなぎ遊びを楽しむ園児と公園体操メンバー



距離感がグッと縮まる大人と子どもがペアになる遊び